

مستخلص البحث

نصرواتي. ١٠٥٢٤١١٠٠١١٦، ممارسة كتاب العربية بين يديك في ترقية مهارة الكلام التلاميذ الصف العاشر معهد مدرسة ثانوية مهنية معهد محمدية بؤاكا دائرة بونغيا منطقة غووا. المشرفة الأولى فتمواقي والمشرفة الثانية نور فضيلة أمين .

الأهداف من هذا البحث هو (١) وصف كيفية ممارسة كتاب العربية بين يديك في تحسين مهارة الكلام التلاميذ الصف العاشر من المدرسة الثانوية المهنية المحمدية بؤاكا. (٢) لمعرفة على مفهوم المادة الواردة في كتاب العربية بين يديك بحيث تساعد التلاميذ الصف العاشر في مدرسة محمدية بؤاكا المحمدية على تحسين مهارة كلام. (٣) لمعرفة العوامل المثبطة و الدوامة للتلاميذ في تحسين مهارات اللغة العربية.

طريقة البحث هي طريقة النوعية أو بحث ميداني يتم إجراؤه في البيانات مباشرة في المدرسة الثانوية المهنية بؤاكا منطقة غووا سولاويس الجنوبية تم الحصول عليها من مصادر البيانات التي ترتبط ارتباطاً مباشراً بموضوع البحث وموضوع البحث. تخطيط البحث النوعي هو مخطط أو برنامج بحث يحتوي على مخطط لما يجب على الباحثة القيام به من البيانات إلى التحليل وتحليل البيانات.

وأما نتائج البحث هو: (١) ممارسة كتاب العربية بين يديك في الصف العاشر في ترقية مهارة الكلام التلاميذ غير فعال بسبب اختلاف الخلفيات التعليمية للتلاميذ. (٢) مفهوم المادة الواردة في كتاب العربية بين يديك معايير الأهلية المادية. (٣) العوامل المثبطة هو حالة المرافق المدرسية والبنية التحتية ، ثم الذين يدعمون تطبيق كتاب العربية بين يديك هم مدرسون وطلاب.

الكلمة الرئيسية: ممارسة، كتاب العربية بين يديك، مهارة الكلام.

ABSTRAK

Nasrawati. 105241100116, Implementasi Kitab Al Arabiyah Baina Yadaik dalam Meningkatkan Maharah Kalam Siswa Kelas X SMK Pondok Pesantren Muhammadiyah Buakkang. Pembimbing I Fatmawati, dan Pembimbing II Nur Fadhilah Amin.

Tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mendeskripsikan bagaimana implementasi kitab Al-Arabiyah Baina Yadaik dalam meningkatkan maharah kalam siswa kelas X SMK Ponpes Muhammadiyah Buakkang. 2) Mengetahui konsep materi yang terdapat dalam kitab Al-Arabiyah Baina Yadaik sehingga dapat membantu siswa kelas X SMK Muhammadiyah Buakkang meningkatkan maharah kalam. 3) Mengetahui faktor penghambat dan pendukung siswa dalam penerapan buku al arabiyah baina yadaik untuk meningkatkan maharah kalam siswa.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif atau penelitian lapangan yang dalam pengumpulan datanya dilakukan secara langsung di Sekolah Menengah Kejuruan Pondok Pesantren muhammadiyah buakkang Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa, dan diperoleh melalui sumber data yang berhubungan langsung dengan subjek dan objek penelitian.

Adapun hasil penelitian ini adalah: 1) Implementasi kitab Al-Arabiyah Baina Yadaik pada siswa kelas X dalam meningkatkan maharah kalam peserta didik masih belum efektif karena latar belakang pendidikan siswa yang berbeda-beda. 2) Konsep materi yang terkandung dalam kitab ala arabiyah baina yadaik sudah memenuhi kriteria kelayakan materi. 3) Faktor yang menghambat adalah kondisi sarana dan prasarana sekolah, Kemudian yang mendukung penerapan kitab al arabiyah baina yadaik adalah guru-guru dan siswa.

Kata kunci: Implementasi, Kitab Al-Arabiyah Baina Yadaik, Maharah Kalam

ABSTRACT

Nasrawati. 105241100116, The Implementation of the book Al arabiyah baina yadaik for improving the maharah kalam on the students of the class X Vocational High School Muhammadiyah Islamic Boarding School of Buakkang, Bungaya District, Gowa Regency. The first supervisor was Fatmawati and the second supervisor was Nur Fadhilah Amin.

The objectives of this study were: 1) Describe how the implementation of the Book Al-Arabiyah Baina Yadaik in improving the maharah kalam of the class X students of Vocational High School Muhammadiyah Islamic Boarding School of Buakkang. 2) Knowing the concept of the material contained in the book Al-Arabiyah Baina Yadaik so that it can help class X students of Vocational High School Muhammadiyah Islamic Boarding School of Buakkang improve maharah kalam. 3) Knowing the students 'inhibiting and supporting factors in the application of the al arabiyah baina yadaik book to improve students' maharah kalam.

The research method used in this study used qualitative research or field research in which data collection was carried out directly at the Vocational High School Muhammadiyah Islamic Boarding School of Buakkang, Bungaya District, Gowa Regency, and obtained through data sources that were directly related to the subject and object of the study.

The results of this study are: 1) The implementation of the book Al-Arabiyah Baina Yadaik in class X students in improving students' maharah kalam is still ineffective because of the different educational backgrounds of students. 2) The concept of the material contained in the book al arabiyah baina yadaik has met the material eligibility criteria. 3) The inhibiting factor is the condition of school facilities and infrastructure. Then those who support the application of the book al arabiyah baina yadaik are teachers and students.

Keywords: Implementation, Book Of Al-Arabiyah Baina Yadaik, Maharah Kalam